

## ▼ BREVES

## □ Guineano detenido con droga en el año

Un súbdito guineano ha sido detenido por la Ertzaintza acusado de tráfico de droga. El arrestado, Bacar T., de 29 años, transportaba cincuenta gramos de cocaína en los intestinos, en el interior de dos cilindros de cuatro centímetros de longitud.

## □ Herida en un choque múltiple en Lasarte

Benita I.Z., de 48 años, vecina de Ibarra, resultó herida en un accidente de tráfico que se registró a última hora de la tarde del martes en Lasarte-Oria, en el que se vieron implicados ocho automóviles.

## □ Detenido por robo de un bolso

La Ertzaintza ha detenido en Soraluze a Antonio E.L., de 25 años y vecino de la localidad, como presunto autor del robo de un bolso a una anciana por el procedimiento del tirón. Los hechos tuvieron lugar el pasado domingo en Mondragón.

# Estudiante detenido en Donostia por robar 200 libros en bibliotecas

Fue sorprendido cuando pretendía llevarse diecisiete ejemplares

■ DV. SAN SEBASTIÁN

*Un estudiante de veinte años ha sido detenido por la Guardia Municipal de San Sebastián acusado de haber sustraído más de 200 libros de diversas bibliotecas de la capital guipuzcoana. El arrestado es Alejandro T.O., de natural de Ciudad Real y que reside en San Sebastián por motivos de estudios. El detenido ha sido puesto a disposición judicial.*

El joven estudiante fue retido el martes por los empleados de la Biblioteca Municipal, situada en la plaza de la Constitución, al ser sorprendido cuando pretendía llevarse diecisiete ejemplares, escondidos entre la ropa y en una bolsa.

Según fuentes de la Guardia Municipal, el joven sustrajo los libros poco a poco y consiguió reunir en su piso de Amara más de doscientos ejemplares, procedentes de la biblioteca municipal, de la Diputación así como de la Casa de Cultura de Oquendo. Algunos de los libros robados son de «bastante valor», según las mismas

fuentes.

Tras la detención, la Policía convocó al joven estudiante para que hiciese entrega de los libros sustraídos. En concreto, se recuperaron 190 ejemplares, entre ellos una enciclopedia sobre premios Nobel, así como obras de literatura, fotografía, medicina, etcétera. Una vez instruidas las diligencias, el detenido fue puesto a disposición judicial.

Por otro lado, la Guardia Municipal donostiarra ha detenido a Sami A., de 25 años, natural de la ciudad marroquí de Casablanca,

acusado de sustraer varias cartas.

Fuentes de la Inspección donostiarra informaron que los hechos tuvieron lugar sobre las doce y cuarto, en la confluencia de las calles Zabaleta y Gran Vía, en el barrio de Gros, cuando una señora identificó a un joven de aspecto magrebí que días antes le había sustraído la cartera.

El hecho fue puesto en conocimiento de un agente que identificó al sospechoso, a quien ocupó dos carteras que habían sido robadas momentos antes en un supermercado de la calle Claudio Daldegua. El detenido fue puesto a disposición judicial.

Por otra parte, agentes de la Ertzaintza detuvieron el lunes en Urnieta a Celestino A.E., de 41 años, y a José S.G., de 49, ambos domiciliados en Billabona, acusados de un delito de utilización ilegítima de vehículo a motor.

## Atracador retenido por el empleado de un banco

■ DV. SAN SEBASTIÁN

El empleado de un banco de San Sebastián y un taxista lo graron retener ayer a Ignacio A.D., de 27 años, que minutos antes había atracado una sucursal.

Los hechos tuvieron lugar sobre las 10 de la mañana en la oficina que el Banco Central Hispano tiene en el barrio de Egia, cuando un individuo que ocultaba su rostro con una capucha penetró en la oficina con un revólver simulado.

Tras amenazar a los empleados consiguieron que le entregasen una pequeña cantidad de dinero, tras lo cual se dio a la fuga andando.

Mientras uno de los empleados avisaba a la Policía de lo sucedido el otro siguió al atracador a cierta distancia y observó como tomaba un taxi. Cuando iba a arrancar, el empleado se puso delante del coche y impidió la huida del atracador que fue retenido.

## Cuatro jóvenes juzgados en Pamplona acusados de agredir a un senegalés

Un procesado aseguró que sólo intentaba defenderse

■ EFE. PAMPLONA

Cuatro jóvenes navarros fueron juzgados ayer en Instrucción número uno de Pamplona como presuntos agresores del súbdito senegalés Hane Alioume, vendedor ambulante que fue golpeado el 17 de mayo de 1992 en un bar del barrio de San Juan, en la capital navarra.

Los cuatro acusados, vecinos de Barañáin, son Antonio Fernández, Ignacio Arregui, Félix Esparza, y Ángel Jiménez, quien fue el único en declarar ayer ya que el resto lo hizo en las otras dos sesiones del juicio celebradas con anterioridad y suspendidas por la incomparcencia de alguno de ellos.

Ángel Jiménez manifestó que el día de los hechos se encontraba junto a otros tres amigos y tres amigas en el bar tomando unas copas, cuando apareció Hane Alioume quien les enseñó unos relojes, y que éste al ver que le

faltaba uno agarró del cuello a Ignacio Arregui y le amenazó con una navaja.

Jiménez aseguró que la víctima nos quería pinchar, por eso nos defendimos e insistió en que en ningún momento le pegamos con los taburetes donde estábamos sentados, ni con botellas, ni le tiramos al suelo.

Este testimonio se contradice con el formulado por los policías que intervieron en los incidentes, los cuales testificaron en el juicio que cuando llegaron al bar que se encontraba desordenado y con varios relojes y una navaja cerrada en el suelo, Hane Alioume estaba arrinconado y los cuatro acusados le estaban agrediendo con taburetes.

Los agentes fueron también unánimes al apuntar que la actitud de los cuatro jóvenes era de gran excitación y agresividad.

El fiscal, quien solicitó 20 días de arresto para cada procesado,

## Roba 240.000 pesetas en un bar de San Sebastián

■ DV. SAN SEBASTIÁN

Un joven sustrajo ayer 240.000 pesetas de un bar de San Sebastián tras encerrarse a la mujer que lo limpia en los servicios amenazándola con un objeto punzante.

El suceso se produjo sobre las 9,30 horas de la mañana, cuando una mujer limpia la Bodegilla Donostiarra del barrio de Sagüés

de San Sebastián con la persiana de la puerta a medio cerrar.

El asaltante aprovechó esta circunstancia para introducirse en el local, según la misma fuente, donde, tras un intercambio de palabras, el joven mostró a la mujer un objeto punzante que llevaba escondido en la manga de su jersey y le obligó a encerrarse en los servicios del bar. Posteriormente sustrajo 240.000 pesetas.

# DESCONOCIDOS

TAN CONOCIDOS  
Y TAN DESCONOCIDOS  
Conocer significa  
acerca, hablar con  
ellos, tratarlos como a  
los demás, descubrirlos  
poco a poco, como  
hacemos con cualquier  
otra persona.

ATZEGI

ASOCIACIÓN GUIPUZOANA PRO-SUBNO ERALDE  
GIPUZKOAKO ATZERATUEN ELKARTEA

Logo: A stylized sun-like emblem with the text 'ATZEGI' above it and 'ASOCIACIÓN GUIPUZOANA PRO-SUBNO ERALDE' below it.